

09 DE DICIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADA PAOLA VILLAMONTE PÉREZ, DEL PARTIDO MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA CORRUPCIÓN”.**

Con su venia diputada vicepresidenta. Muy buenas tardes compañeras y compañeros legisladores. Saludo con mucho gusto a quienes nos acompañan este día. ¡Sean todos bienvenidos! primeramente, con motivo del tercer informe de gobierno, quiero felicitar y reconocer al doctor Rutilio Escandón Cadenas, gobernador constitucional del estado, por sus tres años al frente del poder ejecutivo. 3 años de acciones, trabajo y resultados en beneficio del pueblo de Chiapas. Desde esta legislatura, le reiteramos nuestro compromiso para impulsar iniciativas que abonen al desarrollo y bienestar de nuestra gente. Hoy se conmemora el día internacional contra la corrupción, fecha instituida en el año 2003 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, con el objetivo de visibilizar, frenar y eliminar este fenómeno social, político y económico que afecta y debilita el desarrollo y la prosperidad. Transparencia Internacional define a la corrupción como el mal uso del poder encomendado para obtener beneficios privados. Si vemos nuestro presente, las consecuencias de la corrupción son innumerables y nos afecta a todas y a todos por igual. Este fenómeno lacera a la ciudadanía, impide el crecimiento económico, quebranta los derechos humanos, socava las instituciones, afecta severamente a la democracia y al estado de derecho, agrava la pobreza e incrementa la desigualdad. La corrupción, genera más corrupción, transgrede los principios éticos, deslegitima las instituciones y fomenta la impunidad. La conmemoración de este día, nos lleva a reflexionar si estamos haciendo lo necesario para evitar que vuelvan a repetirse errores que hasta el día de hoy seguimos pagando.

Por ello, es necesario que desde esta legislatura se fortalezcan y continúen impulsando mecanismos, iniciativas y leyes que alienten a las instituciones, servidoras y servidores públicos de todos los niveles, a transitar hacia una cultura de transparencia y legalidad. Es preciso recalcar que hoy, en Chiapas, se trabaja sin simulaciones, con pasos firmes, asentando las bases jurídicas, con organismos e instituciones que trabajan firmemente para hacer del combate a la corrupción una realidad, con políticas públicas que garantizan el manejo responsable de las finanzas, vigilando que estos recursos se inviertan en la atención de las necesidades más sensibles de la población. Gracias a la suma de esfuerzos y voluntades de los tres órdenes de gobierno, sociedad civil e iniciativa privada, se va avanzando para combatir de manera frontal este flagelo, garantizando el manejo austero, responsable y eficiente de los recursos públicos, ejes prioritarios en la administración que encabeza nuestro presidente de la república Andrés Manuel López Obrador y nuestro gobernador del estado Rutilio Escandón Cadenas. Como presidenta de la comisión de vigilancia, hago un exhorto a las alcaldesas, alcaldes, las y los servidores públicos estatales y municipales a trabajar de frente a la ciudadanía, con transparencia y lealtad, para recuperar la confianza del pueblo, fortaleciendo desde nuestras trincheras la cultura de la honestidad, la fiscalización, la rendición de cuentas y el combate a la corrupción. No es una tarea fácil, pero debemos hacerlo por el bien de nuestra gente. Y concluyo mi participación haciendo referencia a Edward Griffin que dice “El oponerse a la corrupción en el gobierno, es la obligación más importante del patriotismo”. Por un Chiapas sin corrupción avancemos todos juntos, muchísimas gracias.